

Des autorités chiliennes perquisitionnent au siège de la Conférence Épiscopale



Santiago du Chili, 15 août (RHC)- Des représentants du Bureau du Procureur Général du Chili ont perquisitionné au siège de la Conférence Épiscopale, dans le cadre de l'enquête sur les cas d'abus sexuels commis par des membres de la congrégation.

La chaîne multinationale Telesur a expliqué que des membres du Ministère Public et de la Brigade de Délits de la Police d'Enquête se sont rendus au siège de la Conférence Épiscopale, à Santiago du Chili, à la recherche de preuves sur les cas d'abus sexuels contre des mineurs.

Selon la source, le procureur Raúl Guzmán, a expliqué qu'ils sont en train d'enquêter sur 38 plaintes déposées par des enfants qui ont été victimes d'abus quand ils étudiaient dans des Collèges Maristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169078-des-autorites-chiliennes-perquisitionnent-au-siege-de-la-conference-episcopale>



Radio Habana Cuba